

Estimad@s alumn@s. Estimadas familias.

El pasado viernes, 15 de mayo, fue el 'DÍA DE LA FAMILIA'.

La familia es el lugar donde nos formamos como personas y donde crecemos sanos y felices. Ahora mismo, estamos viviendo una situación en la que tod@s estamos disfrutando más de ella, si cabe.

Así que, mi propuesta para estas semanas es la siguiente:

- Vamos a escuchar cómo Carlota imagina a su maravillosa familia.

LA MEJOR FAMILIA DEL MUNDO



<https://www.youtube.com/watch?v=8zB78AYOYvc>

- Tú, también, tienes una familia maravillosa. Te propongo que busques una foto de tu familia donde, por supuesto, salgas tú.
- Ahora vamos a hacerle un marco súper bonito. Para ello, os dejo algunas ideas fáciles para que lo podáis hacer en casa sin dificultades.
- Marcos con palitos de helado pintados a mano o de colores:



- Marcos con cartulina:



- Marcos con goma eva:



- Marcos con bandejas de porexpan:



Si es muy complicado, siempre se puede hacer un dibujo de vuestra familia y decorar el marco con colores o lo que tengáis por casa.

Lo más importante, es que disfrutéis cuando lo estéis haciendo.

Me podéis enviar el resultado a través de una foto o en cualquier otro formato a mi correo electrónico.

Me encantaría ver lo bonitas que han quedado vuestras fotos.

Cuidaos mucho.

Un súper abrazo.